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令和４年１０月３１日発行 

【 第 ３ 号 】 

＜編集・発行＞ 

花見川第三小学校・花島小学校 

統合準備会 

１０月１３日（木）に第３回「花見川第三

小学校・花島小学校統合準備会」が花見川第

三小学校で開催されました。統合まであと半

年となり、統合に向けた準備状況等につい

て、学校、保護者会・ＰＴＡ、地域、教育委

員会等から報告・協議を行いました。協議の

中では、通学路の合同点検の報告や次年度の

通学路等について、話し合われました。 

 
 

【学校の取組】 
 ７月６日（水）から７日（木）に千葉市少年自然の家にて、両校の特別支援学級の児童が宿泊学習
「げんきキャンプ」に参加して交流を行いました。準備段階から一緒に活動し、当日は学校の垣根を
越えて夢中で遊びました。特に、夜のキャンドルサービスでは、お互いの発表を見合い、楽しく活動
することができました。 
 ９月７日（水）に予定していた両校参加のコスモス鑑賞会は、残念ながら雨天中止となりました。
また、７月２１日（木）・２２日（金）に両校の職員で夏季交流会を実施しました。次年度の教育課
程のために意見を出し合ったり、備品の確認を行ったり、子どもたちの健康面での情報交換を行った
りしました。 
 次年度の体操服について保護者にアンケートを実施しました。アンケートの結果を踏まえ、体操服
について検討していく予定です。 
【保護者会・ＰＴＡの取組】 
 保護者会組織の統合に向けて検討を進めています。両校の保護者にアンケート調査を行いました。
今後、アンケートの結果を踏まえ、保護者会・ＰＴＡで検討していく予定です。 
【教育委員会等の取組】 
＜施設の改修について＞ 
 通級指導教室の間仕切り、エアコンの設置やトイレの洋式化改修、校舎の壁面にあるひび割れや剥
がれ部分の舗装、裏門の門扉の取り換え等の補修を予定しています。       （学校施設課） 
＜就学時健診について＞ 
 今年度の就学時健診は花島小学校を会場に、１１月２８日（月）に花見川第三小学校と合同で実施
する予定です。                               （保健体育課） 
＜放課後子ども教室について＞ 
 ７月末に両校の放課後子ども教室コーディネーターや教頭先生と話し合い、次年度は現コーディ 
ネーターによる２人体制で行うことを確認しました。今後はコーディネーターを中心に地域の皆様 
に声をかけ、新たな実行委員会で来年度から活動ができるよう準備を進めます。 （生涯学習振興課） 

＜内田副会長＞（花島小学校校長） 
 現在、体操服や保護者会組織、校歌などに
ついて検討が進められています。 
 統合まであと半年となり、何を新しくして、
何を残していくのかを考えていく必要があり
ます。花見川第三小学校にも、花島小学校に
も変えずに残していきたい部分はあると思い
ます。統合まで一つ一つ丁寧に話し合いを進
めていきたいと思います。また、交流の機会
をもっと増やしてもらいたいとのご意見もあ
りましたので、今後も適切に計画・実行し、
スムーズに４月を迎えられるように準備して
いきたいと思います。 

＜足立会長＞（花見川第三小学校校長） 
 学校では、１０月１２日に後期の始業式が
行われました。子どもたちは元気に登校して
います。統合まで残り半年間、先生方は全力
で子どもたちに向き合って教育活動を行う
とともに、充実した学校生活が過ごせるよう
に支援をしていきます。 
 本日、第３回の統合準備会となりました。
各課からの報告があると思いますが、皆様か
らご意見をいただきながら、子どもたちを中
心とした協議になるようにご協力をお願い
します。 

協議の状況（概要） 

第３回統合準備会の様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

 

＜今後の予定＞ 

統合校説明会 令和４年１１月５日（土） 

       10：00～、花島小学校体育館 

第４回準備会 令和５年１月頃、花島小学校 

※準備会の合間には、両校の教職員・保護者の

打ち合わせも随時行う予定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会事務局教育総務部企画課 

☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペ

ージでもご覧になれます。市ホームページの

『サイト内検索』に「統合準備会」と入力し

てご覧ください。 

 

【通学路の合同点検】 

 ７月２９日（金）に通学路等の危険個所を学校関係者、花見川・稲毛土木事務所、千葉北警察署、

教育委員会（学事課・企画課）の関係機関が合同で点検しました。危険個所等の対応を検討した結

果を踏まえ、8月に歩道橋の破損が土木事務所によって補修されました。 

 また、この点検を受けて、両校で新しい通学路について検討しています。 

通学路の安全対策について（学事課・学校） 

＜長島委員＞（第 22 町内自治会連絡協議会副会長） 

 統合に向けて学校や教育委員会で準備が進めら

れていますが、今後も子どもたちを中心に、準備を

進めてください。 

 

 花島小学校体育館にて、保護者及び地域住民の方々を対象に、教育委員会主催の「統合校説明会」

を開催します。 

 内容は、統合校の概要や、現在の開校準備の進捗状況について説明します。また、関係各課（企

画課、教育職員課、学校施設課、学事課、教育指導課、教育支援課、保健体育課、生涯学習振興課、

健全育成課、スポーツ振興課）の担当者が出席し、質疑応答を行います。 

 説明会終了後には、校舎見学を予定しています。ぜひご参加ください。 

統合校説明会 １１月５日（土）１０：００～、開催します。 

花見川・稲毛土木事務所が写真左の

歩道橋の剥がれていた段差部分の補

修をしました。 


